

# URBANESIA

## Babinsa Koramil 17/Adimulyo Sosialisasi Tentang Bullying/Perundungan Siswa SD N Mangunharjo

Nurfaizin - [ADIMULYO.URBANESIA.ID](http://ADIMULYO.URBANESIA.ID)

Jan 6, 2023 - 14:53



*Bertempat di SD N Mangunharjo Babinsa Koramil 17/Adimulyo Serda Salamet Wahyudi beserta 1 orang anggota melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang Bullying kepada Siswa siswi SD N Mangunharjo*

KEBUMEN - Bertempat di SD N Mangunharjo Babinsa Koramil 17/Adimulyo Serda Salamet Wahyudi beserta 1 orang anggota melaksanakan kegiatan sosialisasi tentang Bullying kepada Siswa siswi SD N Mangunharjo, Kecamatan Adimulyo, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Jumat, (06/01/2023)

Sosialisasi dilakukan dengan memberikan materi terkait pentingnya memahami dengan jelas tentang Bullying, jenis-jenis Bullying, serta dampak dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam materinya, Babinsa menyampaikan bahwa, "Perundungan atau bullying adalah segala bentuk penindasan atau kekerasan yang dilakukan dengan sengaja oleh satu orang atau sekelompok orang yang lebih kuat atau berkuasa terhadap orang lain, baik melalui fisik atau psikologis, dengan tujuan untuk menyakiti dan dilakukan secara terus menerus sehingga berpotensi membuat korban trauma dan tertekan", terangnya

"Tindakan bully tidak hanya berupa kekerasan secara fisik kepada korban, seperti memukul, menampar, atau menendang. Bully juga dapat berupa tindakan tanpa melakukan kekerasan fisik tetapi bisa juga seperti mengejek, memanggil seseorang dengan sebutan yang tidak sewajarnya, bahkan cenderung tidak sopan", tambahnya

Ucapan terima kasih disampaikan oleh Ibu , Sudyaningsih S.Pd selaku Kepala Sekolah SD N Mangunharjo. Atas kehadiran Bapak Babinsa dan semoga anak-anak semakin paham dan mengerti bahwa aktifitas pembullying ini memang dilarang dan tidak diperbolehkan di sekolah, ujar Ibu Kepala Sekolah.

" Semoga yang kami sampaikan, bisa bermanfaat buat adik-adik, selalu ingat, dalam lingkungan sekolah harus saling menghargai dan menghormati sesama siswa, sehingga proses belajar adik-adik semua berjalan lancar dan tidak ada gangguan, " pungkas Pak Babinsa.

Adapun peserta terdiri dari Narasumber Babinsa Koramil 17/Adimulyo Serda Slamet Wahyudi beserta 1 anggota, sedangkan peserta dari Siswa-siswi dari kelas I s.d VI sebanyak 65 orang.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen